



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## INAUGURATION DU PAVILLON SPORTIF PIERRE-H.-LESSARD

Le Collège Saint-Charles-Garnier a célébré avec fierté l'inauguration officielle de son tout nouveau pavillon sportif, le mercredi 24 septembre 2025. Ce projet d'envergure, nommé en l'honneur de M. Pierre-H. Lessard (promotion 1959), donateur et ancien du Collège, marque une étape importante dans le développement des infrastructures éducatives et sportives de l'établissement.

D'une superficie de 7000 pieds carrés, le pavillon Pierre-H.-Lessard a été conçu selon des principes écoresponsables et comprend un gymnase spacieux, des vestiaires modernes et des gradins accueillants. Adjacente au bâtiment principal et reliée par une passerelle offrant un accès direct à la cour arrière, cette nouvelle infrastructure représente un investissement de 6,1 M\$. Il incarne l'engagement du Collège envers le développement global de ses élèves et la promotion de saines habitudes de vie.

La cérémonie d'inauguration a réuni de nombreux membres de la communauté éducative, partenaires et dignitaires, dont :

- Mme Karina Hayes, directrice générale du Collège Saint-Charles-Garnier
- M. Pierre-H. Lessard, donateur et ancien du Collège
- M. Martin Beaulieu et M. Alexis Drouin-Chartier, représentants du Mouvement Desjardins
- Mme Élisabeth Bouchard et M. Éric Boucher, architectes du projet
- M. Bruno Marchand, maire de Québec et ancien du Collège
- Mme Catherine Vallières-Roland, conseillère municipale du district Montcalm-Saint-Sacrement
- M. Marc-André Séguin, ancien directeur général du Collège
- Mme Julianne Gagnon, présidente de l'Association générale des élèves
- M. Albert Pilote, ministre des Sports de l'Association générale des élèves

Les invités ont pu visiter les installations, assister aux allocutions de Mme Hayes, de Mme Gagnon et de M. Marchand, et participer à la traditionnelle coupure du ruban.

“Ce pavillon est bien plus qu'un bâtiment : c'est un lieu de rassemblement, de dépassement et d'inclusion pour toute notre communauté,” a souligné Mme Karina Hayes dans son discours.

### Un projet porté par la communauté

Le pavillon Pierre-H.-Lessard est le fruit d'une mobilisation exceptionnelle, soutenue par le Collège, M. Lessard, le Mouvement Desjardins et de nombreux partenaires. Il témoigne de la vitalité de la communauté du Collège Saint-Charles-Garnier et de son engagement envers l'excellence éducative.